

# Santiago Coloma Romero: “La tecnología proporciona a los carpinteros concentrarse en tareas más creativas”

*El ámbito digital permite a la carpintería una mayor eficiencia, precisión y calidad en la cadena de producción*

GUAYAQUIL, GUAYAS, ECUADOR, March 22, 2023 /EINPresswire.com/ -- La carpintería es una de las profesiones más antiguas del mundo, y a lo largo de los siglos ha evolucionado para adaptarse a las necesidades de cada época.

La tecnología, la sustentabilidad, la artesanía y el diseño son algunas de las tendencias y perspectivas que están moldeando la carpintería en la actualidad y en los próximos años.

El artículo, redactado por el carpintero [Santiago Coloma Romero](#), explora las predicciones para la [carpintería en 2023](#), teniendo como horizonte crítico la deforestación que sufre Ecuador.

## La tecnología en la carpintería moderna

La carpintería moderna está siendo transformada por la tecnología. La automatización, la robótica y la inteligencia artificial se están utilizando cada vez más en la fabricación de muebles y otros productos de madera.

“La tecnología nos permite una mayor eficiencia, precisión y calidad en la producción, lo que a su vez proporciona a los carpinteros concentrarse en tareas más creativas y personalizadas”, explica el carpintero Santiago Coloma Romero.

Los nuevos materiales y técnicas de fabricación están permitiendo a los carpinteros crear muebles más duraderos, ligeros y fáciles de transportar.

Además, el diseño de muebles está evolucionando para adaptarse a los cambios en las necesidades de los consumidores, como el aumento del trabajo remoto y la necesidad de espacios multifuncionales.

## La sostenibilidad en la carpintería moderna

La sostenibilidad es un tema importante para la carpintería en 2023. Los consumidores están cada vez más interesados en productos ecológicos y sostenibles, por lo que los carpinteros

deben encontrar formas de reducir el desperdicio y utilizar materiales renovables y reciclados.

Sin embargo, esto también presenta una oportunidad para los carpinteros innovadores que pueden ofrecer productos de alta calidad y amigables con el medio ambiente.

Los artesanos como Santiago Coloma Romero en un mundo digital

En un mundo cada vez más digital, la artesanía sigue siendo una parte importante de la carpintería. Los carpinteros, como Santiago Coloma Romero, con habilidades artesanales pueden ofrecer productos personalizados y únicos que no pueden ser producidos en masa.

“La artesanía es una habilidad que se transmite de generación en generación, lo que significa que los carpinteros pueden seguir produciendo productos de alta calidad en el futuro”, indica Santiago Coloma Romero.

Sin embargo, también habrá desafíos, como la competencia de la fabricación en masa y la necesidad de adaptarse a las nuevas tecnologías.

Los carpinteros que puedan adaptarse a estos cambios y Santiago Coloma Romero es uno de ellos, podrán ofrecer productos de alta calidad y personalizados tendrán éxito en el sector.

Santiago Coloma Romero

Santiago Coloma Carpintería

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Twitter](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/623635734>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.